

Marque Qualité Tourisme



Marque Qualité Tourisme

Le château du Haut-Koenigsbourg est engagé dans la démarche reconnue QUALITE TOURISME™. Attribuée par l'Etat et déployée par [Alsace Destination Tourisme](#) ; le château du Haut-Koenigsbourg bénéficie de cette marque depuis 2019.

Cette démarche performante place le visiteur au centre des attentions et vise à améliorer la qualité des prestations offertes de façon continue en garantissant :

- Un accueil chaleureux
- Un personnel attentif
- Une maîtrise des langues étrangères
- Des prestations personnalisées
- Des informations claires et précises
- Une propreté et un confort assurés
- La découverte d'une destination
- La prise en compte de votre avis

Toute l'équipe du château du Haut-Koenigsbourg est en permanence à votre écoute !